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II ^ COMMISSIONE CONSILIARE 

 URBANISTICA – POLITICHE DEL TERRITORIO, AMBIENTE, IGIENE DEL TERRITORIO, 

TOPONOMASTICA, SICUREZZA  DEL CITTADINO, POLIZIA URBANA, TRAFFICO VIABILITA’ 

AREE CIMITERIALI. 

L’anno duemilaventidue (2022) il giorno  22 del mese AGOSTO  nella sala  del Consiglio 
Comunale  si è riunita  la  II Commissione Consiliare, indetta con PEC dal Presidente Giuseppe 
Cuzzucoli  in prima  convocazione per le ore  15:30   ed in  seconda convocazione  alle ore 15:45   
Per discutere il seguente  Ordine del giorno: Lettura ed approvazione Verbali Sedute 
Precedenti 

Segretario Verbalizzante: Emanuela Calderone 

Risultano presenti   i Sigg.  Consiglieri:   I 
Conv. 

15:30 

II 
Conv. 

15:45 

Sostituti Note 

1 CUZZUCOLI Giuseppe Presidente     P P   

2 TERMINI Gerlando Vice Presidente A A   

3 CALABRIA Giuseppe Componente A A SCHIAVELLO  

4 CONSOLE Domenico Componente A A  ENTRA 15:40 

5 LOMBARDO Lorenzo Componente A P   

6 NASO Agostino Componente A A FUSINO  

7 SCRUGLI Lorenza Componente A A   

8 CUTRULLA’ Giuseppe Componente A A  ENTRA 15:50 

9 TUCCI Danilo Componente A A ROSCHETTI  

10 CURELLO Antonio Componente P P   

11 POLICARO Giuseppe Componente     A A MICELI  

12 PILEGI Loredana Componente A P   

13 SORIANO Stefano Componente A A PUGLIESE  

14 SANTORO Domenico Componente A A   

15 FATELLI Elisa Componente A A FRANZE’  

16 RUSSO Giuseppe Componente A A COMITO  

17 COLLOCA Giuseppina Componente A A   

Presiede la seduta  il  Presidente Giuseppe Cuzzucoli, il quale, fatto l’appello ed accertata la 
presenza del numero legale dei partecipanti , dichiara aperta la stessa con inizio lavori. 

La seduta chiude alle ore  16:25 

 

                Il  PRESIDENTE                                                    Segretario Verbalizzante f.f. 

    Giuseppe Cuzzucoli                               Emanuela Calderone 

       



Si da atto che alla data ed ora indicata nel presente verbale, si è riunita la 2^ Commissione 

Consiliare di questo Ente; durante lo svolgimento dei lavori si sono registrati gli interventi che 

seguono a cura dei Sigg.ri Consiglieri Comunali componenti la Commissione stessa. 

 

Il Presidente Giuseppe Cuzzucoli, verificata la presenza del numero legale dei Commissari 
partecipanti ai lavori, apre la seduta in seconda convocazione alle ore 15:45. 

OdG: Lettura ed Approvazione Verbali Sedute Precedenti. 

Il Presidente, prima di passare alla trattazione dell’Odg, cede la parola alla Commissaria Franzè, 
che ha chiesto di intervenire in via pregiudiziale. 

La Franzè, evidenzia che, nonostante l’Ente, abbia speso la somma di circa 40 mila Euro per 
pagare una ditta per la pulizia delle spiagge, questa, non ha svolto bene il lavoro. A suo avviso la  
ditta ha fatto il lavoro in maniera approssimativa, tant’è che alcune erbacce sono state  bruciate da 
chi ha passato la notte di San Lorenzo sulla spiaggia. La Franzè, chiede per tanto al presidente di 
interfacciarsi con il RUP,   l’Istruttore Franco Russo affinché vada a fare un sopralluogo. 

La Commissaria Pugliese, invece, chiede al Presidente di invitare l’Assessore Scalamogna, per 
discutere in merito alla “ Situazione Pennello, al fine di capire le procedure in essere ed inoltre 
sapere quanto si è riscosso dalle pratiche di condono pervenute. 

Il Commissario Lombardo si associa alle richieste avanzate dalla Commissaria Pugliese 

Il Commissario Schiavello anticipa alla Pugliese, che nei giorni scorsi vi è stata una riunione tra 
l’Amministrazione ed i rappresentanti della zona Pennello, ed è emerso che ancora non tutti hanno 
aderito al condono, in quanto non tutti ne erano a conoscenza. Schiavello, ultima il suo intervento 
affermando che attualmente l’Assessore Scalamogna sta svolgendo un ottimo lavoro.  

Il Presidente, al termine dei lavori comunica ai presenti, che ha provveduto ad invitare 
telefonicamente l’Assessore Scalamogna e che questi, parteciperà ai prossimi lavori. 

 

 

La seduta chiude alle ore 16:25 

Del che è Verbale 

Vibo Valentia lì 22/08/2022 

 

 

     Segretario Verbalizzante f.f.  

        Emanuela Calderone                 

Il Presidente la 2^ Commissione 

                 Giuseppe Cuzzucoli 


